

**Генгринович Евгений Леонидович**



Родился в 1969 г. в г.Баку. В 1992 году окончил Новосибирский Государственный Университет, Механико-математический факультет.

С 1992 по 2002 гг. работал в ОАО «Тюменьэнерго» на различных должностях. В 2002 году был приглашен в Департамент коммерческого учета НП «АТС». Принимал активное участие в разработке всего комплекса документов и процедур по коммерческому учету на оптовом рынке электроэнергии. С 2004г. по 2006 работал Техническим директором компании ООО «Инженерный Центр «ЭНЕРГОАУДИТКОНТРОЛЬ», выполнял функции технического руководителя проектов по созданию АИИС КУЭ РЖД, Газпрома, Сибура и многих других. С 2006 года по настоящее время является Генеральным директором компании ЗАО «Энергетические системы и коммуникации», основная деятельность, которой представление на российском рынке интеллектуальных решений Landis+Gyr AG (Швейцария)..

Женат, сын, четыре дочери. Увлечения - шахматы, фотография.

Born in 1969 in Baku. In 1992 he graduated from Novosibirsk State University, Faculty of Mechanics and Mathematics.

From 1992 to 2002 worked at OJSC Tyumenenergo in various positions. In 2002 he was invited to the Commercial Accounting Department of NP ATS. He took an active part in the development of the whole range of documents and procedures for commercial accounting in the wholesale electricity market. Since 2004 In 2006, he worked as the

Technical Director of the Engineering Center LLC

ENERGOAUDITKONTROL LLC, performed the functions of the technical project manager for the creation of the AIIS KUE RZD, Gazprom, Sibur and many others.

From 2006 to the present, he has been the General Director of Energy Systems and Communications CJSC, the main activity of which is the representation of Landis + Gyr AG (Switzerland) on the Russian market of intelligent solutions.

Married, son, four daughters. Interests - chess, photography.